Cáritas de Tomelloso, 50 años tendiendo puentes

Con la edición de un libro, una exposición y diversas conferencias esta ONG católica celebrará cincuenta años de mano tendida al más débil

ISABEL LOZANO

Bajo la presidencia de Ramón González Martínez, Cáritas Interparroquial de Tomelloso celebra durante este año su cincuenta aniversario. Cincuenta años de mano tendida al más débil, dándole el pez en los momentos de extrema urgencia pero también, y muy especialmente en los últimos años, enseñándole a pescar para implicar al más necesitado en un futuro con horizontes de esperanza

En este sentido han estado centrados los esfuerzos de la ONG católica en el últimos años. En concreto durante el pasado curso Cáritas realizó un provechoso taller de atención domiciliaria para personas mayores dirigido a población inmigrante con el objetivo de que la inserción laboral de este colectivo resulte más fácil.

Asimismo, se ha llevado a cabo un curso de hostelería y cocina, a cuyos alumnos se les ha hecho entrega del carnet de manipulador de alimentos, una importante novedad encaminada también a la inserción laboral de los colectivos más desfavorecidos.

Además, Cáritas ha continuado con sus talleres de servicios múltiples, de reutilización textil y el educativo, en el que los inmigrantes tienen la oportunidad de conocer el castellano.

Otras actividades

La edición de un boletín informativo, la celebración de las Jornadas Diocesanas de Inmigración, el acercamiento de la ONG a los jóvenes de Tomelloso a través de charlas en institutos y parroquias de la ciudad, la realización de obras en el centro de la calle Oriente a través de un convenio con el Ayuntamiento, la actualización económico-administrativa del funcionamiento de la asociación, la ampliación del número de mesas petitorias para el Día de la Caridad o la creación de la página web son otras de las

muchas actividades llevadas a cabo por los voluntarios de Cáritas Tomelloso a lo largo de este último curso.

En octubre Cáritas, -que en breve despide, no sin pesar, a su actual delegado, el sacerdote Julián Plaza que se traslada a la localidad de Villarrubia de los Ojos-, iniciará los actos de celebración del cincuenta aniversario. Para conmemorar tal efemérides los responsables de la ONG tienen prevista la 'edición de un libro que recoja la historia de Cáritas y en el que además habrá colaboraciones del Obispo, del director diocesano, del alcalde, de los delegados que la ONG ha tenido a lo largo de estos años -Leopoldo Lozano, Jesús Cañas y Julián Plaza-, así como de sus directores. Han sido cuatro los máximos responsables de Cáritas en estas cinco décadas: Nicolás Carmona, Luis Menchén, Eduardo Grande y Ramón González. Junto a ellos han sido muy importantes en la trayectoria vital de Cáritas Lola Vega y Pepe

Ruiz, a quienes también se reconocerá durante la celebración del aniversario por su labor desinteresada.

Exposición en La Posada

Además del libro, Cáritas celebrará en La Posada de los Portales del 15 al 27 de octubre una exposición sobre su historia con fotos y distinta documentación y una serie de conferencias que aún están por concretar. Todo con el fin de dar a conocer el trabajo generoso de esta ONG cuyos responsables ya se han fijado nuevos retos. Retos que pasan por ofrecer una mayor protección a inmigrantes y transeúntes, un colectivo que hoy por hoy presenta el mayor riesgo de exclusión social. Con este objetivo Cáritas pretende abrir sus instalaciones también durante el fin de semana, además de ofertar de cara al próximo curso un nuevo módulo de formación y empleo, esta vez dedicado al cuidado de la infancia a domicilio.

Festejos llama a la participación en el mercado tradicional de la Feria de Tomelloso

EL PERIÓDICO

La concejalía de Festejos y Turismo del Ayuntamiento de Tomelloso y la asociación Tomillar Tradiciones hacen un llamamiento a la participación en el Mercado Tradicional que se monta con motivo de las Ferias y Fiestas. Se trata de una iniciativa que representa un mercado de principios de siglo en el que no faltan ninguno de los personajes, puestos y animales que formaban parte de aquellas concentraciones populares. Desde su inicio hace varios años, el mercado tradicional de Tomelloso ha levantado mucha expectación y simpatías por el excelente montaje, la originalidad y el sentido del humor del que hacen gala sus participantes. El mercado se enriquecerá aún mas con un encuentro de

La Hermandad de San Antón organiza el concurso Tú sí que sabes

EL PERIÓDICO

Los días 19 y 26 de julio, y 8 y 23 de agosto tendrá lugar en La Corrala el concurso Tú sí que sabes, organizado por la Hermandad de San Antón. Se trata de un concurso de monólogos, humor, chistes, canciones y bailes al que se puede presentar cualquier persona que desee mostrar su talento artístico. A los finalistas se les gestionará su presentación al casting del programa de Tele 5. El presidente de la Hermandad de San Antón, Alejandro Serna, espera una buena participación en el concurso. Los fondos obtenidos serán para la Hermandad que acaba de formar nueva directiva.



La Sociedad Hípica Caballeros de La Mancha dona 1.275 euros a AFAL. La Sociedad Hípica Caballeros de La Mancha hizo entrega a la Asociación de Familiares de Enfermos de Alzheimer, AFAL, de la recaudación de 1.275 euros, obtenida en la exhibición que celebró hace unas semanas en la Plaza de Toros. Estos fondos se invertirán en una sala multisensorial en el Centro de Día San Rafael. En este emotivo acto de la donación estuvieron presentes la concejala de Educación, María Teresa Novillo; el presidente de la Sociedad Hípica, Agustín Sevilla, el directivo, Lorenzo Cano, y la secretaria de AFAL, Marisa Lahoz. La Sociedad Hípica tiene intención de repetir en próximos años esta iniciativa benéfica para ayudar a otras asociaciones.

artesanos populares. formar nueva directiva. ayudar a Biblioteca Virtual de Castilla-La Mancha. Periódico del Común de La Mancha, El. N.º 380, 18/7.